

# *Provincia cubana de Cienfuegos desarrolla siembra de café en grupo montañoso*

---



La Habana, 3 agos (RHC) Los agricultores de la provincia cubana de Cienfuegos iniciaron la siembra de 270 hectáreas más de café y trabajan en la resiembra, fertilización y limpia, como parte del Programa de Desarrollo Cafetalero en las montañas del Grupo Guamuhaya.

Raúl Pérez, Subdelegado General del Ministerio de la Agricultura en la provincia, explicó que en estos momentos realizan los estimados para la cosecha que comenzará en septiembre próximo y debe concluir a partir de los meses de febrero y marzo venidero.

Añadió el funcionario que nuestro café tiene una tendencia a mayores afectaciones en los cambios climáticos teniendo en cuenta que prácticamente no tienen áreas del grano con riego y la sequía influye, aunque debe haber una campaña similar a la del año anterior, además, se refirió a las afectaciones en el café Arábico, pero la producción del Robusta se irá compensando.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/economia/101742-provincia-cubana-de-cienfuegos-desarrolla-siembra-de-cafe-en-grupo-montanoso>



**Radio Habana Cuba**